

CLUBES

El Deportivo Alavés compra el 85% del NK Istra de la Primera de Croacia

El club vitoriano, que hace unas semanas rompió su acuerdo de colaboración con el NK Rudes, compartirá la propiedad del equipo con el Ayuntamiento de Pula. El equipo necesitaba una inyección de 3,6 millones de euros.

Palco23
28 jun 2018 - 16:29



El Deportivo Alavés mantendrá su presencia en Croacia. El club vitoriano ha anunciado la compra del 85% del NK Istra 1961, un equipo de la Primera División de Croacia que finalizó la última temporada en novena posición, es decir, penúltimo. El 15% restante estará en manos del Ayuntamiento de Pula, municipio situado en la península de Istria. Los términos económicos no se han hecho públicos, aunque el consistorio aprobó una inyección de 27 millones de kunas (3,6 millones de euros) el pasado mes de marzo.

Esta inversión se produce unas semanas después de que se rescindiera el contrato de gestión con el NK Rudes, por el que sólo participaba en su planificación operativa pero no mantenía ningún paquete accionario. En un comunicado, la entidad deportiva señala que es “una ambiciosa operación en la que implantará su modelo de gestión

integral en todas las áreas de este histórico club”.

La compra se ha realizado mediante la asunción de “la deuda heredada de la gestión pasada”, de manera que todos los recursos podrán ir destinado al desarrollo del proyecto deportivo. El NK Istra fue fundado en 1948 y actualmente cuenta con un equipo en la HNL, la Primera División croata, y una estructura de fútbol base con once equipos, dos de ellos femeninos. Cuenta con un estadio con capacidad para 9.500 espectadores y una escuela de fútbol.

Esta operación permitirá al Alavés mantener su proyecto de internacionalización y seguir teniendo un departamento de *scouting* exclusivo para detectar el talento en los Balcanes. El plan de adquisiciones, además, podría incluir próximamente el Sochaux de la Ligue-2, pues el consejero delegado, Haritz Querejeta, señaló el pasado viernes que quieren hacerse con el 100% de la propiedad. Por otro lado, también tiene un acuerdo de colaboración con el JS Hercules de la Segunda División de Finlandia. En ambos casos, se trata de entidades con una importante red de *scouting* del mercado de jugadores de origen africano.

El Deportivo Alavés cerró la temporada 2016-2017 con unos ingresos de 50 millones de euros, que este año aspira a que superen los 61 millones. El beneficio neto, de cumplirse el presupuesto, bajará de 10 millones a 8,5 millones de euros. Un músculo que no debe servir únicamente para financiar la adquisición del Sochaux, sino también para asumir los 33 millones de euros que le corresponderían para la remodelación del estadio de Mendizorroza.